



Medienmitteilung

Genf, 27. März 2020

Givaudan richtet Covid-19 Communities Fonds ein

Givaudan lanciert heute ihren Givaudan Covid-19 Communities Fonds. Er soll den Standorten von Givaudan ermöglichen, stark von der globalen Covid-19-Pandemie betroffene lokale Gemeinschaften zu unterstützen.

Givaudan spendet 1 Million Schweizer Franken für den Fonds, der Mitarbeitenden von Givaudan die Möglichkeit geben soll, weltweit jenen zu helfen, die am meisten auf Hilfe angewiesen sind. Dabei können Kolleginnen und Kollegen Gemeinschaften, Wohltätigkeitsorganisationen oder Dienste nominieren, die zusätzliche Unterstützung benötigen. Auf Basis eines einfachen Antrags wird der Fonds Geldbeträge für folgende Zwecke zur Verfügung stellen:

- Medizinbedarf
- Andere lebensnotwendige Güter
- Unterstützung oder Know-how
- Weitere wichtige Finanzierungen oder Dienstleistungen, auch auf Anfrage von Kunden, Lieferanten oder anderen Partnern

Wie Gilles Andrier, Chief Executive Officer von Givaudan, in seiner Mitteilung an Mitarbeitende, Kunden, Freunde und Nachbarn erwähnte, wird das Unternehmen seine Rolle innerhalb der Lieferkette weiterhin wahrnehmen und sich während dieser Pandemie als positive Kraft erweisen.

“Wir als Givaudan nehmen die wichtige Rolle an, vulnerable Gemeinschaften während dieser stürmischen Zeit zu unterstützen und zu schützen. Aus diesem Grund hat Givaudan einen Gemeinschaftsfonds eingerichtet, um auf die weitreichenden und verheerenden Folgen des Coronavirus zu reagieren. Seine Mittel werden unseren Teams auf der ganzen Welt ermöglichen, diejenigen lokalen gemeinnützigen Organisationen, Bürgergruppen und Vereine zu identifizieren und zu unterstützen, die am meisten Hilfe benötigen.”

Dieser Fonds ergänzt die Arbeit der Givaudan Foundation, die laufend sicherstellt, dass die von ihr angebotenen Finanzierungen und Programme auf die Herausforderungen dieser globalen Pandemie abgestimmt sind.

Regierungen und Behörden fordern Bürger weltweit zu sozialer Distanzierung auf – und wir alle hoffen, dass wir damit gemeinsam etwas erreichen. Dies ist auch das Ziel unseres Gemeinschaftsfonds und unseres anhaltenden Engagements innerhalb der kritischen Lieferkette – denn Givaudan fühlt sich ihrem Unternehmenszweck verpflichtet, als positive Kraft während dieser Krise zu wirken“, sagte Gilles Andrier.

Vor dem Hintergrund der anhaltenden Herausforderungen der Covid-19-Pandemie setzt sich Givaudan nach wie vor dafür ein, die Auswirkungen auf ihr Geschäft zu minimieren, um weiterhin ihre Rolle innerhalb der Lieferkette für lebenswichtige Güter wie Nahrungsmittel, Getränke und Reinigungs-/Desinfektions-/Sanitärprodukte wahrzunehmen.





Über Givaudan

Givaudan ist weltweiter Marktführer in der Herstellung von Riechstoffen und Aromen. In enger Zusammenarbeit mit Partnern in den Bereichen von Lebensmitteln, Getränken, Konsumgütern und Parfums entwickelt Givaudan Aromen und Düfte, die Verbraucher in aller Welt begeistern. Da sich Givaudan leidenschaftlich dafür engagiert, die Vorlieben der Verbraucher zu verstehen, und sich unablässig um Innovationen bemüht, ist das Unternehmen führend in der Erschaffung von Aromen und Riechstoffen, die "Ihre Sinne verwöhnen". 2019 erzielte Givaudan Verkäufe von CHF 6.2 Milliarden. Das Unternehmen hat seinen Hauptsitz in der Schweiz und ist an über 180 Standorten vertreten. Es beschäftigt weltweit über 14'900 Mitarbeitende. Givaudan lädt Sie dazu ein, auf www.givaudan.com mehr zu erfahren.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Givaudan Media and Investor Relations

T +41 22 780 90 53

E givaudan.investors@givaudan.com